

Fly to the FUTURE

野間中学校 第2学年
学年通信 12月号
平成27年12月4日発行

平成27年も残すところ1ヶ月となりました。師走の空は青さを深め、寒さも徐々に厳しくなってきました。しかし、記録的な異常気象をもたらしたエルニーニョはこの冬も猛威をふるいそうです。最近では「エルニーニョの年は暖冬」ではすまされず、降水量の増加による大雪のための災害が危惧されています。こんなときだからこそ、何時でも心の備えが必要ではないでしょうか。いよいよ、2年生も終盤を迎え、新しい年と共に最上級生になる心の備えをするときです。寒さに負けないで、今この時を大切に、しっかり締めくくります。

学年主任 赤間 昭



12・1月の行事予定

☆12月の予定☆

- 3日(木) 上級学校訪問
- 9日(水)～11日(金) 45分授業、個人懇談会
- 13日(日) まちの音楽会
- 14日(月) 朝会
- 21日(月) 時間割変更、①月②月③月④月⑤学年集会、給食最終日
- 22日(火) 終業式
- 24日(火) 冬季休業開始

☆1月の予定☆

- 7日(木) 始業式
- 8日(金) 実力テスト、給食開始
- 18日(月) 朝会
- 21日(木) ⑤百人一首大会
- 25日(月) 朝会



★キャリア教育★



夏の職場体験のご協力ありがとうございました。

夏休み中の職場体験では、保護者の方にも多大なご協力ありがとうございました。体験した内容をまとめ、進路学習にいかしています。修学旅行でも、より身近に職業を感じられるよう、職場見学や職業体験を取り入れていく予定です。

上級学校訪問について

例年、3月に行っていた名古屋班別研修を今年度は、公立高等学校および大学の訪問・見学にして、12月3日に実施しました。「まだ2年生なのに」という思いもありますでしょうが、進路の目標を早くに定めれば、3年生のスタートもスムーズかと思えます。あくまでも今回の訪問はスタートですから、よくご家庭で話し合わせ、3年生への準備をしていただきたいと思えます。

【行ける学校でなく、行きたい学校】

自分にとって、よい学校とは、自分をのばしてくれる学校です。「偏差値がどうだ」「レベルがどうだ」と数字だけで選ぶのは危険です。「自分の可能性をのばせる学校であるかどうか？」1度見ただけではわからないと思えます。今回の上級学校訪問は、3年生での体験入学の先駆けになってくれればとの思いでいます。今回の訪問で、多くの刺激を受けて、ただ恐れるだけではなく、自分の未来に希望と夢をもって3年生を迎えてほしいと思っています。

【班長を中心とした活動で、高まる集団の力】

研修の計画から当日の取材、そしてまとめと班長を中心とした活動で、生徒の個々の活動力が高まるだけでなく、集団としてのまとまりが高まってきました。この力は、厳しい3年生という時期を乗り越えるのに不可欠な力だと信じています。



日福美浜キャンパスへの訪問



学内ツアー（大学生の説明）